

Beurteilung für die Betreuung von Robin Lambertz

Frau Nadine Haupt hat in der Zeit vom 27.12.2010 bis 23.12.2011 unseren Sohn Robin, geboren am 12.12.2009, tagsüber betreut. Im ersten halben Jahr von 8:00 bis 15:00, später von 7:45 bis 16:00 Uhr, im letzten Monat sehr flexibel immer nach der Eingewöhnung im Kindergarten.

Bei der Auswahl einer Tagesmutter war es uns als Eltern wichtig, einen Ort für unseren Sohn Robin zu finden, an dem er sich wohlfühlen sollte. Bereits bei Betreten der Wohnung waren die kindgerechten Plätze und Spielmaterialien sichtbar und eine angenehme Atmosphäre spürbar. Frau Haupt wirkte von Anfang an interessiert an Robin, ließ ihm zugleich die Möglichkeit zunächst einmal in Ruhe bei ihr anzukommen. Daher hatten wir von Beginn an ein gutes Gefühl, dass Robin sehr gut bei Frau Haupt aufgehoben war. Robin bestätigte uns dies auch täglich, da er sich immer freute, wenn wir bei Frau Haupt ankamen. Er lächelte sie an und ging immer gerne zu ihr.

Uns erschien Frau Haupt stets als eine sehr liebevolle Tagesmutter, die ihren Beruf mit viel Freude, Spaß und Hingabe ausführt.

Sie bot unserem Sohn eine gute Tagesstruktur mit immer wiederkehrenden Ritualen, wie auch das Erleben von sehr abwechslungsreichen Erfahrungen. So spielte sie mit Robin in der Wohnung und im Garten, unternahm Ausflüge zum Spielplatz, zum Kindergarten, in den Wald und in die Stadt.

Durch die gleichzeitige Betreuung von zwei weiteren Kindern konnte Robin bei ihr den Umgang mit gleichaltrigen Kindern erfahren. Er lernte mit ihnen zu kommunizieren, zu spielen und zu teilen.

Frau Haupt konnte Robin in dem ganzen Jahr der Betreuung sehr gut altersgerecht fördern und fordern. Robin lernte sehr früh bei ihr selbständig mit der Gabel zu essen und aus dem Becher zu trinken, Treppen zu steigen, wie auch gewisse Strecken ohne den Buggy zu bewältigen. In alltägliche Gewohnheiten, wie das Zubereiten von gesunden Gerichten wurde Robin eingebunden.

Weiterhin war Frau Haupt stets an einem guten Elternkontakt interessiert. So fand ein sehr regelmäßiger Austausch mit uns über die Entwicklung von Robin statt.

Insgesamt können wir Frau Haupt ein sehr großes Engagement, Flexibilität und Zuverlässigkeit bescheinigen. Während der gesamten Betreuungszeit zeigte sie ein sehr großes Interesse an ihrer Arbeit mit kleinen Kindern. Stets strahlte sie dieses Interesse und ihre Freude am Umgang mit den Kindern aus.

Nach der Eingewöhnung im Kindergarten endet die Betreuung bei Frau Haupt. Wir sind ihr dankbar für die tolle Zeit, die zu Robins positiver Entwicklung mit beigetragen hat. Und auch Robin sagt seiner „Dine“ ein dickes „DANKE“. Wir wünschen noch vielen Kindern, dass sie die liebevolle Betreuung bei Frau Haupt genießen können.

Andrea Lambert-Bolten

Volker Lambert